
ATA  DA  76ª  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  DE  TECNOLOGIA  DE 
INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS 
realizada em 07 de novembro de 2013 às 14 horas na sala do CONSU sob a presidência do 
Prof.  José Raimundo de Oliveira  e  com o comparecimento dos  membros  titulares  Prof. 
Clésio  Luis  Tozzi,  Prof.  Edevar  Luvizotto  Júnior,  Prof.  Edmundo  R  M Madeira,  Prof. 
Francisco de Assis Magalhães Gomes Neto, Prof. José Antonio Roversi, Prof. Marcos Tadeu 
Nolasco da Silva  e Prof. Abimael Aranha Neto e dos membros suplentes Prof. Paulo de 
Barros  Correia,  Sr.  Luiz  Atilio  Vicentini  e  Sra.  Maria  Aparecida  Quina  de  Souza. 
Compareceu  também  a  Sra.  Alice  Midori  Okusigue,  membro  consultivo  do  Conselho. 
Ausências justificadas: Prof. Jônatas Manzolli, Prof. Sérgio Ferreira do Amaral, Sr. Antonio 
Faggiani, Prof. Douglas Soares Galvão e Prof. Luiz Eduardo Barreto Martins. Ausência não 
justificada:  Sra.  Edna  A R  Coloma.  Compareceu  como  convidado  o  Sr.  Antonio  Félix 
Duarte, Assessor de Economia e Planejamento. O Prof. José Raimundo deu início à reunião 
colocou  em  discussão  a  ata  da  reunião  de  14  de  outubro  de  2013.  Não  havendo 
manifestações, colocada em votação a ata foi aprovada por unanimidade. Passando para o 
Expediente, o  Prof. José Raimundo citou as justificativas de ausência. O próximo item 
tratou do pedido de desconsideração encaminhado pela Coordenadora do SIARQ do projeto 
“Atualização  da  solução  de  backup  do  Arquivo  Central  do  Sistema  de  Arquivos  da 
Unicamp”. Passando aos Informes,  o Prof. José Raimundo deu ciência ao Conselho sobre 
a  questão  das  datas  finais  de  suporte  dos  servidores  de  sistemas  corporativos  legados 
acadêmicos e administrativos. Falou que houve a formalização da composição do Fórum 
Técnico Consultivo para Assuntos de Nuvem na Unicamp. Citou que está buscando recursos 
computacionais  que  proporcionem  a  antecipação  de  discussões  sobre  as  questões 
encaminhadas a esse Conselho, pedindo sugestões aos membros. Informou da ocorrência do 
GeInfo de 10 a 13 de novembro próximo. Informou de reunião com o Prof. Álvaro, na qual a 
importância  do  ConTIC  foi  reforçada,  visando  a  governança  de  TIC  na  universidade. 
Passando para a Ordem do Dia,  o Prof. José Raimundo pediu à Sra. Alice que explicasse 
a alteração na proposta do PATC Manutenção. A Sra. Alice explicou que a alteração se deu 
porque para o item “storage” solicitado no plano do CEMEQ foi indicado que se discutisse 
com o CCUEC a utilização de sua solução corporativa, tendo sido, portanto, o valor retirado 
da planilha consolidada. Colocada em votação, a alteração foi aprovada por unanimidade.O 
próximo item apreciado foi a avaliação da proposta de alocação de recursos orçamentários 
para o PATC-2014 – Linha Manutenção. A Sra. Alice deu algumas informações sobre a 
planilha e passou a palavra para o Sr. Antonio Félix Duarte, que esclareceu sobre a decisão 
de  conceder  5,5% de  acréscimo sobre  o  valor  concedido  em 2013.  Após  discussões,  a 
proposta foi aprovada por unanimidade. O item seguinte foi a homologação de aprovação 
ad-referendum – criação de domínio CCG para a Comissão Central de Graduação. Colocado 
em votação, obteve aprovação por unanimidade. Na sequência,  o  Prof. José Raimundo 
apresentou a proposta de recomposição do ConTIC. Após discussões, optou-se por votar a 
proposta por partes. Manter 8 membros titulares docentes. Discriminar as áreas para titulares 
docentes foi rejeitado com 5 votos contrários, 4 a favor e 1 abstenção. Aumentar para 6 
membros titulares gestores de sistemas de informação, com 3 suplentes foi aprovado por 
unanimidade. Incluir 1 titular e 1 suplente representante da comunidade de TIC foi aprovado 
por  unanimidade.  A proposta  de  composição  do  ConTIC  ficou,  portanto,  contendo  8 
membros titulares docentes sem indicação por área, 6 membros titulares gestores de sistemas 
de  informação,  1  membro  titular  representante  dos  profissionais  de  TIC,  4  membros 
suplentes docentes, 3 membros suplentes gestores de sistemas de informação e 1 suplente 
representante dos profissionais de TIC. Não tendo mais itens a tratar, a reunião foi encerrada 
às 16h40.
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